

- SUBSIDIO A GASOLINAS AUMENTÓ 500% EN PRIMER SEMESTRE**
- 3 de diciembre
El Heraldó
- En los primeros seis meses de 2021, el subsidio al IEPS de los combustibles fue de 26 mil 481 millones de pesos; sin embargo, para el mismo periodo de este año se disparó a 158 mil 817 millones de pesos, según datos mostrados por Luis Guillermo Pineda Bernal, comisionado de la CRE.
- <https://bit.ly/3hbUMSZ>
- ACOTAN COMPETENCIA EN SECTOR GASOLINERO**
- 5 de diciembre
Reforma
- La CRE acota los permisos para que la iniciativa privada comercialice combustibles, lo que limita la competencia, consideraron expertos. En la sesión del órgano de gobierno del 22 de noviembre, negó 19 permisos de comercialización para privados.
- <https://bit.ly/3uvz93p>
- SUBE DEPENDENCIA EN GASOLINAS DE EU**
- 5 de diciembre
Reforma
- Durante los primeros 10 meses de 2022, las importaciones de gasolinas de Pemex aumentaron 28 por ciento y las de diésel 64.9 por ciento anual, respecto a igual periodo de 2021, muestran datos de la Secretaría de Energía.
- <https://bit.ly/3VVJ0ve>
- HAY MÁS PUNTOS DE VENTA DE HUACHICOL QUE GASOLINERAS**
- 5 de diciembre
El Universal
- De acuerdo con la Onexpo, los puntos de venta de huachicol superan en 2.3 veces a todo el parque de gasolineras instaladas legalmente, mientras el huachicol fiscal vuelve a tener presencia en aduanas del norte del país.
- <https://bit.ly/3Fv2ZdN>
- PEMEX DA CONTRATO POR 57.6 MDD A EMPRESARIO INVOLUCRADO EN "PANAMÁ PAPERS"**
- 5 de diciembre
Energy 21
- Pemex otorgó mediante una adjudicación directa un contrato por 57.6 millones de dólares a la empresa Constructora y Perforadora Latina, cuyo dueño, José Farrera Redondo, estuvo involucrado en el caso de los Panamá Papers. La adjudicación es por el arrendamiento de una plataforma de perforación marina.
- <https://bit.ly/3Hsk9uO>

6 de diciembre
Bloomberg línea

PRODUCCIÓN PRIVADA DE PETRÓLEO EN MÉXICO CAE PRESIONADA POR FIELDWOOD ENERGY

La producción privada de petróleo en México cayó durante octubre de 2022 tras lograr un nuevo récord el mes pasado. La caída estuvo presionada por el desempeño de la empresa estadounidense Fieldwood Energy y su socia mexicana Petrobal, en dos campos marinos ubicados en el Golfo de México. La extracción privada promedio de petróleo crudo fue de 105.000 barriles diarios, un retroceso mensual de 7,5% o 8.500 barriles diarios, de acuerdo con la CNH.

<https://bit.ly/3F9pRiA>

6 de diciembre
Reforma

SOLICITAN GASOLINEROS PRÓRROGA AL SAT PARA VERIFICACIÓN

Gasolineros afiliados a la Onexpo Nacional solicitaron al SAT que reconsidere ampliar el plazo para que las estaciones de servicio puedan presentar la verificación de sus controles volumétricos después del 31 de diciembre.

<https://bit.ly/3Y98JTO>

6 de diciembre
El Economista

WOODSIDE RENUNCIA A EXPLORACIÓN PETROLERA EN YACIMIENTO TRIÓN

La australiana Woodside renunció totalmente a la actividad de exploración en el yacimiento Trión, en aguas profundas de la provincia petrolera del Cinturón Plegado Perdido, que le fue adjudicado como farmout en el sexenio pasado como sociedad en la que Pemex participa con 40%.

<https://bit.ly/3UziCpW>

6 de diciembre
Forbes México

DOS BOCAS A SU MÁXIMA CAPACIDAD A MEDIADOS DE 2023

A pesar de que la Secretaría de Energía había anunciado que el primer barril de combustible de Dos Bocas se produciría este mes, el Presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció que la planta dará sus primeros resultados hasta el próximo año y que alcanzará su capacidad máxima a mediados del próximo año.

<https://bit.ly/3BkxfGJ>

8 de diciembre
El Economista

INDUSTRIA PETROLERA HA DESCUBIERTO 17 YACIMIENTOS DESDE 2017: AMEXHI

El vicepresidente de Amexhi, Andrés Brüggmann, destacó ante los diputados que, de acuerdo con datos recompilados por la CNH: las empresas han invertido en la generación de conocimiento sobre los recursos a través de la perforación de 71 pozos exploratorios, el descubrimiento de 17 yacimientos y la realización de 64 estudios de exploración superficial del 2017 al 2022.

<https://bit.ly/3W1gAQA>

8 de diciembre
Expansión

LA SECRETARÍA DE ENERGÍA AFIRMA QUE LA REFINERÍA DOS BOCAS TIENE 96% DE AVANCE

La refinería Olmeca, mejor conocida como Dos Bocas, reporta el 96.2% de avance físico, dijo este jueves Rocío Nahle, la secretaria de Energía, en su comparecencia ante el Senado.

<https://bit.ly/3W1Ce79>

9 de diciembre
El Economista

ECONOMÍA QUIERE DETONAR ENERGÍAS RENOVABLES EN CORREDOR INTEROCEÁNICO

La Secretaría de Economía adelantó parte de las directrices para invertir en los parques industriales del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec. De los 10 parques industriales, se está buscando que entre tres y cuatro sean para empresas que produzcan energías renovables.

<https://bit.ly/3W8dzOx>

P/C
SOLUTIONS
LATAM